

Cuba ratifica voluntad de fortalecer vínculos con Bolivia

Image not found or type unknown



Twitter / presidencia de Cuba

La Habana, 15 dic (Prensa Latina) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, ratificó este miércoles la voluntad de fortalecer la relación con el pueblo y Gobierno de Bolivia en un encuentro con el presidente

de ese país sudamericano, Luis Arce.

El representante gubernamental dio la bienvenida al mandatario, quien realiza en esta jornada una visita oficial a la nación caribeña, tras participar la víspera en la XX Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos.

Marrero señaló que el intercambio permitirá estrechar los lazos de amistad y consolidar los vínculos entre ambas naciones, de acuerdo con el sitio de la Presidencia.

“Reiteramos toda nuestra solidaridad a su pueblo y país”, dijo.

Por su parte, Arce agradeció el recibimiento y aseguró sentirse como en casa.

“Venimos también dispuestos a trabajar para poder mejorar nuestras relaciones y la vida de nuestros pueblos”, afirmó.

El jefe de Estado sudamericano rindió hoy homenaje al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y fue recibido por el presidente Miguel Díaz-Canel, para las conversaciones oficiales.

Anteriormente, visitó el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, en esta capital, donde se producen innovadores medicamentos, incluida la vacuna Abdala, contra la enfermedad de Covid-19. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279913-cuba-ratifica-voluntad-de-fortalecer-vinculos-con-bolivia>



Radio Habana Cuba